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PG. 61190/17 
                                                                                                 Ill.mo Sig. Sindaco del  
                                                                                                    Comune di Ferrara 
 
 
 
OGGETTO: interpellanza in merito alla chiusura contemporanea dei tre distributori di 

latte fresco crudo a Ferrara.   
 
 

 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, Matteo Fornasini INTERPELLA il Sig. Sindaco e per 

esso l’Assessore delegato:   
 

PREMESSO  
 
che alcuni cittadini hanno riferito che i tre distributori di latte fresco crudo installati 

rispettivamente in via Modena, Via Bologna e via Comacchio, hanno sospeso l'erogazione 
da oltre un mese; 

 
che su tali distributori sarebbe stato posto un cartello recante l'informazione: "chiuso per 

manutenzione"; 
 
che tuttavia i cittadini abituali consumatori del latte fresco crudo sarebbero in qualche modo 

preoccupati sulle ragioni di questa singolare sospensione dell’attività;  
  
che qualora le cause della chiusura dei distributori non riguardassero la manutenzione degli 

stessi ma problemi di natura sanitaria, si sarebbe fornita un’errata informazione ai consumatori;  
 

CIO’ PREMESSO 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale INTERPELLA il Sig. Sindaco, quale Autorità sanitaria 

responsabile per la salute pubblica, per sapere: 
 

1. Se realmente tali distributori di latte abbiano tutti avuto necessità di sospendere 
contemporaneamente l'erogazione per problemi di manutenzione o se invece non 
sussistano problemi sanitari sul latte erogato; 

 
2. Se e quali verifiche abbia effettuato negli ultimi sei mesi l'Azienda USL di Ferrara su 

tali distributori e se risulti alla Azienda USL che i distributori hanno effettivamente 
sospeso l'attività per manutenzione;  

 
 
 
 



 
 
 

3. Se l’Azienda USL di Ferrara, quale organo di controllo competente, abbia effettuato 
negli ultimi sei mesi degli esami microbiologici a campione sul latte dell’azienda 
distributrice del latte, tali che si possa tranquillizzare la cittadinanza sulla inesistenza 
di pericoli per la salute pubblica.  

 
 
Si richiede risposta scritta. 
Con Osservanza. 
 
 
                                                       
                                                                                                                  Matteo Fornasini 
                                                                                                    Consigliere comunale di Forza Italia 
                                                                                
                                                                                           
                                                                                              


